



DAVID LOHMÜLLER

18 Uhr Sektempfang - 19 Uhr Live-Show

31. JANUAR 2017



INDONESIEN

Ein Roadtrip quer durchs Inselreich

Seien Sie überwältigt

Schon 2014 begeisterte David Lohmüller mit seinem „Roadtrip Panamericana“ mehr als 200 gebannte Zuhörer in unserer Kanzlei. 2017 nimmt er uns mit nach Indonesien:

Von den einsamen Stränden im Westen Sumatras in den dichten Dschungel des Leuser Nationalparks. Weiter in die pulsierenden Metropolen Javas, über das gigantische Bromo-Massiv hinweg zu den mystischen Tempeln auf der Götterinsel Bali und hinauf zum sagenumwobenen Kelimutu-Vulkan im Herzen von Flores:

Die abenteuerliche Rucksackreise des aus Gengenbach stammenden Fotografen David Lohmüller führt einmal quer durch den größten Inselstaat der Erde.



Im Segelboot durch den indischen Ozean, in nicht enden wollenden Schüttelfahrten auf den Schlaglochpisten Sumatras, mit einem klapprigen Moped über wackelige Bambusbrücken und auf dem Busdach unterwegs auf halsbrecherischen Kurvenfahrten entlang des indonesischen Feuergürtels geht es beständig gen Osten. **Wollten Sie schon immer einmal wissen**, wie es sich in einer Rikscha schläft? Wie laut der Dschungel ist? Wie es sich anfühlt, wenn man 70 kg Schwefel aus einem aktiven Vulkan schleppt?

Dann fahren Sie mit ans andere Ende der Welt.

Steigen Sie auf schmalen und steilen Dschungelpfaden hinauf in entlegene Bergdörfer.

Gehen Sie auf Tuchfühlung mit Orang Utans. Surfen Sie auf den berühmtesten Wellen der Welt. Werden Sie Millionär. Wandern Sie durch Teeplantagen. Stellen Sie sich unter einen riesigen Wasserfall. Überstehen Sie eine 48-stündige Fahrt eingepfercht in stickigen Bussen. Seien Sie zu Gast bei wunderbaren Menschen. Erkunden Sie eine der größten buddhistischen Tempelanlagen Südostasiens. Schnorcheln Sie mit Schildkröten durch schillernd bunte Korallengärten.



Seien Sie staubig. Seien Sie überwältigt. Vor allem aber, erleben Sie das Gefühl einer einzigartigen Reise und die grenzenlose Freiheit des Unterwegsseins!

David Lohmüller trifft auf seiner Reiseroute Menschen, die etwas zu erzählen haben und deren Alltag er authentisch mit seiner Kamera einfängt. Es sind diese Begegnungen mit den Menschen, das Unerwartete, Spannende, die Großartigkeit der Landschaften und seine Fähigkeit auch Strapazen als Bereicherung zu erleben, die diese Reportage zu einer großen Inspiration für alle machen, die das Reisen lieben.

Live-Show

in der Steuerkanzlei
Hecht + Friedemann

Roadtrip Indonesien

31.01.2017
Sektempfang ab 18 Uhr
Showbeginn 19 Uhr



#LightenUp

#LightenUp heißt das Spendenprojekt, das David Lohmüller im Frühling 2016 im Flüchtlingslager Idomeni gestartet hat.

Mit dem gesammelten Geld konnten im Lager mehr als 2000 Solarlichter und Taschenlampen verteilt und dafür gesorgt werden, dass die Menschen nicht länger im Dunkeln sitzen mussten.

Leider ist die aktuelle Lage der Flüchtlinge in Griechenland, in der Türkei und auf der Balkanroute unverändert dramatisch, jede Hilfe ist dringend nötig.



#LightenUp

Lohmüllers Initiative verteilt Solarlampen an Menschen ohne Licht und baut Schulprojekte auf. Auch Spendenkonvois werden organisiert und Essen, Kleidung und Schuhe an Kinder und Ihre Eltern in Flüchtlingslagern verteilt.

Mit dem Licht kommt das Lachen!

Wenn Sie David Lohmüller bei seinen Projekten unterstützen wollen, können Sie ihn unter

mail@davidlohmüller.com

direkt kontaktieren.